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提 能 增 效 优 环 境
跃 级 晋 位 当 排 头

锚定目标 奋力攻坚 跃级晋位
深入学习贯彻县委十五届十次全体（扩大）会议精神

就埃及发生教堂失火事件

习近平向埃及总统塞西致慰问电
新华社北京 8月 16 日电 8 月 16

日，国家主席习近平就埃及发生教堂失
火事件向埃及总统塞西致慰问电。

习近平表示，惊悉埃及发生教堂失
火事件，造成重大人员伤亡。我谨代表
中国政府和中国人民，并以我个人的名

义，对遇难者表示深切的哀悼，向遇难者
家属和伤者致以诚挚的慰问，祝愿伤者
早日康复。

胡涛在省城建集团来阜调研城乡建设工作座谈会上强调

全 面 加 强 战 略 合 作 努 力 实 现 共 赢 发 展

本报讯 （记者 马洪涛 王美娟）
8月15日，县长包峰会见省城乡建设集
团党委书记、董事长戴长冰一行，洽谈高
标准农田建设、整县村庄规划建设等事
宜。县政府相关领导、县自然资源局等
相关部门负责人参加会见。

座谈中，包峰对戴长冰一行的到来
表示欢迎，对即将与省城乡建设投资集
团开展合作表示期待。包峰简要介绍了
我县近期经济社会发展及重点项目建设

情况，表示国企有企业担当和责任感，阜
蒙县与省属国企在城市建设、乡村振兴、
高标准农田、基础设施建设、整县村庄规
划建设等领域开展合作有巨大空间。我
县将做好全方位服务保障，为实现双方
互利共赢营造一流营商环境。

戴长冰感谢阜蒙县长期以来对省城
乡建设集团的信任和支持，并简要介绍
了集团概况和专家团队建设情况，表示
城乡规划建设、高标准农田建设是集团

的主业和强项，具有高水准的专家团队、
丰富的项目经验。集团党委高度重视与
阜蒙县的合作，将积极对接阜新市县两
级需求，全面加强工作对接，组建专家团
队，全力以赴做好项目，保质保量完成工
作任务，为县域经济社会发展提供有力
支持。

与会人员还结合高标准农田建设、
整县村庄规划建设项目进行了深入探讨
和交流。

本报讯 （记者 马洪涛 王美娟）
8月15日，县长包峰深入阜奈项目管理
办公室调度阜奈高速项目建设并现场办
公。辽宁交投集团建管公司阜奈项目办
主任刘康云、县政府办等相关部门负责
人参加调研。

在阜奈至营口高速公路福兴地
（蒙辽界）至阜新段第二合同段现场，
包峰详细了解工程进展情况，认真听
取工作汇报。随后，包峰查看了项目
3D模型和阜奈至营口高速公路福兴地
（蒙辽界）至阜新段第二合同段现场平
面进度图。

座谈中，包峰围绕项目需要协调解
决的具体问题进行了答复，详细询问项
目建设目前存在的问题和困难，并现场
办公协调调度。包峰指出，阜奈高速公
路是重大民生工程，将为我县经济社会
高质量发展增添新的活力。阜奈高速公
路全面建成通车后，将有效补齐辽宁高
速公路短板，进一步完善路网，深度融入

“一带一路”，为实现阜新东西南北的顺
畅连通，以及阜新高质量转型、全方位振
兴提供坚实的交通保障。要进一步形成
良好的协调机制和氛围，建立一周一调
度办公机制，加快推进项目建设。要互

相理解、互相支持，加强配合，实现信息
对称，企业和政府要找到最好的契合点，
随时沟通，提高解决问题的能力和效率，
全力以赴推进项目建设，为建设交通强
省贡献力量。

据了解，阜奈高速公路由交投集团
旗下交通建设管理有限公司组织建设。
阜奈高速公路阜新段始于阜蒙县福兴
地镇西平安地西侧，与内蒙古自治区奈
曼旗至白家湾子公路工程终点对接，在
阜蒙县阜新镇东跨G101线后，通过阜新
镇枢纽与阜盘高速公路和长深高速公路
连接。

包 峰 会 见 省 城 乡 建 设 集 团 董 事 长 戴 长 冰 一 行

包 峰 调 度 阜 奈 高 速 项 目 建 设 并 现 场 办 公

本报讯 （记者 谢红静 刘 超）
8月16日，县人大常委会就2022年上半
年我县国民经济和社会发展计划及预算
执行情况进行视察。

县人大常委会主任赵宝权，副主任、
委员参加视察。县政府相关领导，县发
改局、财政局、工信局、住建局等有关单
位主要负责人陪同。

视察组利用一天的时间，先后来到阜
新鸿昇太阳能光伏发电项目建设现场、
阜新市辽西北供水阜蒙县配套工程现
场、力达钢铁铸造有限公司、兴福现代农业
发展有限公司设施农业暖棚、乌兰木图山、
辽宁众辉生物科技有限公司、辽宁排山楼
黄金矿业有限责任公司等7处，实地查看并
现场听取相关企业、部门的工作情况汇报。

赵宝权指出，经济发展是各项工作的
重点与中心，县政府及有关部门要把项目
建设作为头等大事，以更大的决心，更扎实
的工作，在严格保证工程质量和安全生产
的前提下，认真抓好项目的落实。下半年
要继续抓住项目建设这个牛鼻子，抓好产
业项目、民生项目建设，服务好市场主体和
人民群众，助推我县经济高质量发展。

县 人 大 常 委 会 视 察 2022 年 上 半 年 我 县 国 民
经 济 和 社 会 发 展 计 划 及 预 算 执 行 情 况

本报讯 为进一步了解当地农户
及企业经营情况，推动基层行社更好
地服务区域经济发展，近日，省农信联
社副主任李皓一行到我县开展调研。
县政协主席陈忠民参加相关活动。

调研组一行首先深入到辽宁三
沟酒业有限公司走访，在随后召开的
座谈会上，政银企三方深入探讨了企
业经营状况及资金需求，并现场了解
三沟酒业的发展历程、酿造工艺。调
研组指出，三沟酒业作为本地实力最
强、发展最优的民营企业，农信联社将
持续与公司保持沟通，不断加大支持
力度，利用农信服务网络密集、支持地
区经济发展能力强的优势，对三沟酒
业及其上下游做好全链式服务。

随后，调研组一行深入到沙拉镇
天合农牧联迎专业合作社、泡子镇养
牛大户家中，就当地及其自身的生产
经营、投资规模、市场前景、受灾程度
及融资需求进行调研。同时，调研组
在听取信用社员工关于信贷投放、市
场需求、同业竞争、意见建议等方面汇
报后，给出合理化建议及办法。

下一步，县农信联社将以此次调
研为契机，进一步争取省农信联社更
多的优惠政策，为服务县域乡村振兴
作出更大的贡献。 （县联社）

省农信联社调研组到我县调研

东梁镇

强化责任担当
贯彻落实全委会精神

本报讯 东梁镇党委、政府高度
重视县委十五届十次全体（扩大）会
议精神的贯彻落实工作，以全委会工
作报告为指导，明确了东梁镇下一阶
段重点工作任务。一是全力以赴、多
措并举切实抓好防汛工作。二是聚
力聚责，发挥网格作用，建好基层社
会治理“主阵地”，跑出“加速度”；变
被动为主动，化风险防未然，固本强
基筑牢基层疫情防线。三是统筹谋
划、科学推进乡村产业、人才、文化、
生态、组织振兴战略。四是凝神聚力
建飞地，全员齐动抓招商。

镇党委要求，全体机关工作人员
要结合自己的职责分工，进一步振奋
精神、坚定信心、突出重点，提前谋
划，逐项落细，抓好落实，继续发扬连
续作战、扎实苦干的工作作风，在担
当中历练，在尽责中成长，不负韶华、
矢志不渝，在“提能增效优环境、跃级
晋位当排头”强县目标的东梁答卷中
书写最美华章。 (季 哲)

本报讯 （阜新日报记者 黄 萍）
8 月16日，市委书记胡涛与来阜调研的
省城建集团党委书记、董事长戴长冰，党
委副书记、副董事长、总经理邢铭一行举
行座谈，双方就推进城乡建设有关工作进
行深入交流。市长周鹏举主持座谈会。

座谈会上，市自然资源局、市住建

局、市乡村振兴局分别汇报了我市城乡
规划、老旧管网改造、乡村建设有关情
况。与会人员各抒己见、建言献策，围绕
如何进一步推进城市更新、城乡规划、乡
村振兴以及提升城市排水防涝能力等内
容进行交流发言。

胡涛代表市委、市政府对省城建集

团长期以来给予阜新转型发展特别是
对城乡建设事业发展的支持和帮助表
示感谢。他说，推进城市更新、加快城
乡建设是推动城市高质量发展的必然
要求，是优化城市空间、完善城市功能、
提升城市品质、改善人居环境的一项发
展工程和民生工程。 （下转三版）


